

Comisión para Analizar Estado del País: ARENA

El apoyo de todos los miembros de la Asamblea Legislativa urgió ayer la fracción del partido ARENA para que se integre una comisión especial que realizaría un estudio detenido de la situación económica y de las finanzas públicas del

país, a fin de calcular el monto para solicitarle a la comunidad internacional ayuda económica, que procure la reconstrucción del país y haga frente a la agresión terrorista.

La moción fue presentada por los diputados

Armando Calderón Sol, Roberto Angulo y Ricardo Alvarenga Valdivieso, en representación de la fracción legislativa de ARENA.

La mencionada comisión, se expresa en la pieza presentada al Parlamento, deberá determinar o no la necesidad de plantear a la comunidad internacional la renegociación de la deuda externa del país y solicitarle largos plazos, períodos de gracia e intereses blandos.

La Comisión Especial deberá integrarse con diputados en número igual de todos los partidos políticos que tienen representación en la Asamblea, convirtiéndose en la entidad que en lo económico, a nivel político, representará el esquema de solidaridad y hermandad que demanda el pueblo salvadoreño en estos momentos de dolor.

El llamado del Partido

—Favor pase a la página 41.

Continúa la Ayuda de Varios Países Amigos

Doscientos mil dólares han donado respectivamente Japón, República Federal de Alemania y la República de China, para reconstruir lo dañado y levantar nuevos edificios en la capital, devastada por el terremoto del viernes 10, según dijo el Dr. Guillermo Guevara Lacayo, presidente de la Asamblea Legislativa.

Guevara consideró mínima esta ayuda, porque sólo con ella no se pueden reconstruir todos los edificios dañados, pero tiene conocimiento de

que las Naciones Unidas están haciendo un estudio y posiblemente algunos países van hacerse cargo de reconstrucción de edificios en forma específica, añadió.

Mencionó además que el Parlamento Europeo podría decidir ayudarlo al Parlamento Salvadoreño a la reconstrucción de su sede; que el Congreso de los Estados Unidos planea ayudarlo a la Corte Suprema de Justicia, en reconstruir el edificio de los Juzgados, es

—Favor pase a la página 41.

Cuscatancingo en el Olvido

Las casas de unas diez colonias de Cuscatancingo resultaron seriamente afectadas por el sismo y los centenares de víctimas por la tragedia han recibido mínima ayuda.

En esa zona, el suministro de agua y el servicio de luz están interrumpidos irregularmente. Los trabajos de remoción de escombros y de rescate de unas 14 personas que resultaron sepultadas, han sido realizados por los mismos vecinos.

La vía de entrada a ese sector se redujo al cubrirse por promontorios

—Favor pase a la página 41.



MUEREN. (Santa Ana). Sandra y Belinda Flores Castro, de 9 y 11 años respectivamente, murieron durante el terremoto. Estudiaban en el colegio Santa Catalina.



PIDEN INTEGRAR COMISION. La fracción legislativa de ARENA pidió ayer se integre una comisión especial de diputados que estudie la situación económica del país. Izquierda a derecha: Diputados Roberto Angulo, Ricardo Alvarenga, Guillermo Guevara Lacayo, Presidente de la Asamblea, y Armando Calderón Sol.

Alcaldía Burocratiza Ayuda a Damnificados

Los damnificados de la colonia San Patricio, al sur de la capital, dicen que no han recibido ayuda alguna y que se encuentra una gran cantidad de ancianos y niños y están a la intemperie y carecen de alimentos. Lo mismo ocurre con los damnificados de la colonia Amatepec que están solicitando todos o plástico para defenderse del sol y la lluvia, mientras la Alcaldía democristiana de San Salvador, según los quejosos, mantiene almacenados los artículos en sus bodegas.

Los residentes en el barrio Belén, de Mejicanos, dicen que hay más de 100 familias en la calle y no han recibido ayuda.

Los damnificados protestan por el sistema burocrático que han empleado para distribuir la ayuda, pues les exigen

que entreguen solicitudes de las distintas comunidades, detallando qué es lo que necesitan.

como si no se dieran cuenta en el lugar de los hechos de la calamidad

—Favor pase a la página 25.

Siguen Rescatando Más Cadáveres de Ruinas

Los cadáveres de las costureras María Lucinda Pineda de López y María Gabriela Méndez de Martínez, ambas de 36 años, han sido rescatados en las últimas 48 horas de entre los escombros del otrora Gran Hotel San Salvador.

Asimismo, en las obras de salvamento las

diversas brigadas sacaron de entre los escombros del edificio Rubén Dario cinco cuerpos de desconocidos, de los cuales sólo fue posible identificar uno con el nombre de Dilcia Elizabeth Arana, de 22 años.

Se informó que el miércoles por la tarde se

—Favor pase a la página 51.

Evalúan Estado Edificio de Asamblea Legislativa

Las diferentes comisiones de la Asamblea Legislativa han estado trabajando para conocer de la situación del edificio de ese Poder del Estado y se han conformado otras comisiones de diputados para que evalúen algunos daños y necesidades de la población afectada por el terremoto del 10 de octubre.

Así lo informó el Sr. Donald Salazar, oficial mayor de la Asamblea Legislativa, ayer, al ser consultado sobre los trabajos para normalizar las actividades del Primer Organismo del Estado.

Agregó que las labores

—Favor pase a la página 25.

Rocas Gigantescas Ruedan Hacia Col. Bello San Juan



LLUVIA DE ROCAS. Varias viviendas de la colonia Bello San Juan, carretera a los Planes de Renderos, estuvieron a punto de ser destruidas por un deslizamiento de rocas. Fue un verdadero milagro que las piedras se detuvieran a las puertas de las casas.

“Oímos un retumbo aterrador”, dijo Alfredo Barahona, vecino de la colonia Bello San Juan. Sintió miedo, pero no sabía a qué. La tierra empezó a moverse hacia arriba y las paredes se rajaron. Todo en la casa cayó al suelo, y no se podía hacer nada.

“En ese mismo instante escuchamos otro ruido como el de un tropel de caballos al galope, pero más fuerte y ensordecedor. No sabíamos de donde venía ni que era”, relata Alfredo.

“No fueron más de 5 segundos. Tratamos de salir a la calle, pero había una densa nube de polvo. Nos agarramos de las manos todos los miembros de la familia que estábamos en casa”.

“Ya un poco serenos —

—Favor pase a la página 41.



ESPERA. Julio César Marroquín espera que sean rescatados su hermana Rosa Carolina y tres operarios de la peluquería Dario, soterrados al desplomarse el edificio.



PRESIDENTE. El Lic. Antonio Ortiz Mena, Presidente del BID, estuvo ayer en la zona de desastre, para conocer la magnitud de los daños del terremoto.